

Medienmitteilung, 23. August 2023

## Peterskapelle hat eine «Lange Leitung»

---

**Ein Heiligenschein, ein Kranz, eine Dornenkrone oder doch eine Wolke? Ab dem 26. August zielt eine besondere Kunstinstallation den Turm der Peterskapelle in der Luzerner Altstadt.**

In den Luzerner Kirchen erklingen in diesem Jahr Opernouvertüren, Arien von Liebe und Die Kunstinstallation am Turm der ältesten Stadtkirche wird von weither zu sehen sein. Sie besteht aus weissen Einlegesschläuchen, wie sie auf Baustellen für Kabel oder Leitungen Verwendung finden. Die Kunststoffschläuche werden von den Künstlern ineinander verflochten und auf der Höhe der Bogenfenster um den Turm gewickelt. In den Rohren befinden sich LED-Lichtstreifen, welche die Installation nachts leuchten lassen.

### Vielschichtiger Interpretationsraum

Hinter der Installation steht das Künstlerkollektiv Heller/Iten/Baumann, das sich in jüngster Zeit bei der Umsetzung von Kunstinstallationen mit Plastikrohren zusammengefunden hat. «Die Form an der Peterskapelle kann als Heiligenschein, Kranz, Dornenkrone oder als Wolke gelesen werden und bietet so im kirchlichen Kontext einen vielschichtigen Interpretationsraum», geben die Künstler Hinweise auf mögliche Deutungen der Installation.

«Lange Leitung» – Kunstinstallation am Turm der Peterskapelle

26. August bis 19. September 2023

Vernissage: 26. August von 11–16 Uhr, inklusive Mittagsimpuls «zwölfnachzwölf», 12.12 Uhr

### Fotos

- Montage der Installation «Lange Leitung» des Kunstkollektivs Heller/Iten/Baumann an der Luzerner Peterskapelle. Foto: Benjamin Heller
- Das Kunstkollektiv Heller/Iten/Baumann. Foto Benjamin Heller

Bilddateien in hoher Auflösung zum Herunterladen unter [www.kathluzern.ch/medien](http://www.kathluzern.ch/medien)

### Für Rückfragen

- Marco Schmid, Theologe Team Peterskapelle, marco.schmid@kathluzern.ch, 041 229 90 53
- Benjamin Heller, benjamin.heller@windowslive.com, 079 577 70 93